



Acta para la página web del Club

En la ciudad de Montevideo, el día jueves 30 de junio de 2022, se reúne el Consejo Directivo de Club Banco República en su sede de la calle Juan Benito Blanco 1289, con asistencia de sus miembros, señores Luis Camargo, Eduardo Marques, Adriana Rosewarne, Alicia Castiñeiras, Fernando Mello, William Rodríguez, Marcela Pizzorno, Juan Geymonat, Carlos Ruiz y Fernanda Vicente.

Faltan:

- con aviso: Sra. Nancy Igoa.

Se encuentra presente por la Dirección General, Sres. Fernando Cáceres, Pablo Hernández y Daniel Daners.

Siendo la hora 09:15 se da comienzo al acto. Preside el señor Luis Camargo y actúa en Secretaría la señora Adriana Rosewarne.

ACTA ANTERIOR

16-06-2022. Aprobada.

23-06-2022. Aprobada.

RELACIÓN DE ASUNTOS DE DIRECCIÓN GENERAL

Acta anterior: lectura y aprobación del acta anterior. Se aprueban.

Informe económico. Enterados. Se solicita al Departamento de Administración presentar informe de los servicios pendientes de pago y de los fondos de las subcomisiones.

Se encomienda al Equipo Asesor autorizar el pago de sueldos apenas se cuente con los fondos suficientes.

Balancete a mayo de 2022. Se aprueba.

Ingreso a sala. Siendo la hora 09:45 ingresa el Sr. Juan Geymonat.

Promoción 100 aniversario: informe por pago de cuotas adelantadas. Se aprueba extender por el mes Julio la promoción de pagos mes aniversario.

Se solicita al Área de Comunicación darle promoción en redes sociales del Club y medios de comunicación.

Control de accesos: resumen de reunión del Departamento de Administración y Conservación y Servicios por habilitación de acceso de Camino de los Hormigueros. Se aprueba el ingreso al Club de una funcionaria.

Biblioteca: informe de situación por depósito de materiales y puerta abierta. Se toma conocimiento y se autoriza enviar la observación escrita a los 4 trabajadores.

Funcionamiento de comisiones. Sesionarán las Comisiones de Directiva luego de las vacaciones de Julio.

Informe por cuota de una actividad diaria (ex-cuota covid). Enterados.

RELACIÓN DE ASUNTOS DE COMISIONES DE DIRECTIVA

COMISIÓN DE EDUCACIÓN FÍSICA Y DEPORTES

Se considera y aprueba el informe de 28 de los ctes. que figura en Relación de Asuntos y forma parte del acta presente.

ASUNTOS VARIOS

Sala de musculación

El Sr. William Rodríguez solicita al Equipo Asesor estudiar junto con el Departamento Físico la extensión del horario de finalización de Sala.

Ingreso a sala. Siendo la hora 10:30 ingresa la Sra. Marcela Pizzorno.

Egreso de sala. Siendo la hora 10:45 se retira la Sra. Fernanda Vicente.

Sauna

El Sr. Juan Geymonat informa que socios han consultado las posibilidades de apertura de Sauna.

Se solicita comunicar que se están evaluando costos y por el momento no es posible acceder a lo solicitado.

Espacio ICS. Se da ingreso a la placa

FUN: reuniones

El Sr. William Rodríguez solicita autorización para pedir formalmente a la Federación que las próximas reuniones sean mixtas, los 3 clubes de montevideo en forma presencial y los clubes del interior que se conecten por intermedio del zoom.

Se autoriza y se les ofrecerá el local del Club teniendo el zoom a disposición.

Cuota competidor

La Sra. Adriana Rosewarne consulta por la cuota de aporte por competidor a la subcomisión.

El Sr. Daniel Daners informa que el aporte del Club a los fondos de las subcomisiones por cada cuota de socio competidor cobrada equivale al 30%.

Tardes macanudas

El Sr. Fernando Mello solicita al Equipo Asesor la revisión del tema junto con el Departamento Físico.

Siendo la hora 11:35, se levanta la sesión.

Adriana Rosewarne
Secretario

Luis Camargo